

Villa Alemana proyecta llegada de flota de buses eléctricos a la comuna

Con el fin de mejorar el sistema de transporte público de Villa Alemana, la alcaldesa Javiera Toledo, se reunió con la ministra de Transporte y Telecomunicaciones, Gloria Hutt.

En la ocasión, la edil compartió con la titular del área, el diagnóstico de la comuna, cuya estrategia territorial se mantiene concentrada y centralizada, en el marco de un Plan Regulador que no fue actualizado en su momento, pero que el Municipio Transformador trabaja por renovar, dijo.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa, Javiera Toledo, agregó, que en Villa Alemana las arterias que dan hacia la periferia tienen poca o casi nula accesibilidad (sobre todo en pueblos rurales y en algunos sectores de la zona norte), que existe un desgaste de los buses comunales e interurbanos y nula accesibilidad universal. "Un sistema muy desconectado de una comuna que avanza en inclusión", enfatizó.

Considerando estos puntos, la alcaldesa, Javiera Toledo, junto a la ministra abordaron la posibilidad de iniciar la electromovilidad en el transporte público de la comuna.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Al respecto, la edil Toledo precisó que la electromovilidad se presenta como una alternativa

viable, dado que considera tres aspectos importantes: protección medioambiental, puesto que los futuros buses funcionarían con energía eléctrica; comodidad y accesibilidad universal, y oferta de distintos recorridos, conforme a las necesidades del territorio.

Con el fin de concretar el proyecto, lo que vamos a hacer “es reunirnos en una mesa técnica. Propuse que se hiciera también con la comuna de Quilpué, dado que nuestros buses son interurbanos, para poder avanzar hacia la gestión interna, es decir, adquirir un terreno (que actúe como terminal de buses), saber qué hacer como municipio, qué deben hacer ellos como Ministerio de Transportes y el Gobierno Regional, que también hará su parte hasta lograr tener la licitación completa y los recorridos ya instalados”, detalló la alcaldesa, Javiera Toledo.

En paralelo, el Municipio Transformador de Villa Alemana mantiene reuniones con la Seremi de Transportes de Valparaíso, con el fin de mejorar la red vial de la comuna.

La alcaldesa sostuvo que “este 2022 prestaremos especial atención a la infraestructura urbanística vial, ya sea: pasos peatonales, refugios o paraderos y arreglo de calles. Para ello ya hay una mesa de trabajo con Serviu, el Gobierno Regional de Valparaíso, la Municipalidad y la Seremi de Transportes”.

Finalmente, la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, concluyó que el objetivo es avanzar hacia un 2023 con “nuevos recorridos, nuevas energías y una nueva línea de transportes en Villa Alemana”.

Cabe consignar que Villa Alemana se encuentra en la etapa de “Diseño de Imagen Objetivo”, con miras a la renovación del Plan Regulador Comunal.

Villa Alemana proyecta llegada de flota de buses eléctricos a la comuna



Villa Alemana proyecta llegada de flota de buses eléctricos a la comuna



y tú, ¿qué opinas?